

こばと 1組 クラスだより



クラスで取り組んでいること

☆風邪が流行っています!

- ・咳やくしゃみをする時は口に手を当てる。
- ・鼻水が出たら自分でかむように伝えています。

☆鼻は片方ずつかめるように、 お家でも励んでみて下さい♪ 今月の聖句

「わたしの隣人とはだれですか。|

(ルカによる福音書 10章25~37節)

先月お芋掘りで収穫したお芋を使ってスイートポテトを作りました。話し合いでは「お芋チップス」「おいもごはん」の案も出て、 「全部やろう!」となったのですが、今年は不作だったこともあり、思った以上にお芋が少なかったこと、給食のお芋ご飯と献立が 被っていたこともあり、おうちでレシピを書いて持ってきてくれたスイートポテトのみを作ることにしました!











2023年 11月28日

ひかりの子幼稚園

じゃーん!」「バターはこんなのにしたよ! 「これは北海道の牛乳だよ!」「北海道って -番広いとこやろ?」「ここ!」と本棚の絵本

今月の歌

♪ シンデレラのスープ

チャチャチャチャ カボチャのスープ ママがつくった じまんのスープ みんなよろこぶ おしゃれなスープ ミルクをたっぷり おいしいスープ

シンデレラのばしゃ カボチャカボチャ(×2)

タンポポいろした シンデレラのスープ チェリーをひとつぶ シンデレラのスープ じゅもんはないしょの シンデレラのスープ

今月の賛美歌

ひとりひとりのなをよんで

1.ひとりひとりの名を呼んで 愛して下さるイエス様 どんなに小さな私でも おぼえてくださるイエス様

2.ひとりひとりを愛されて 嬉しい時にはよろこびを 悲しい時にはなぐさめを あたえてくださるイエス様 持ってきてくれたレシピを参考に、何が足りないかを話し合う中で、「牛乳」「バター」が足りないことに気が付きました。以前餃子の皮のピザづくりで体験 していたこともあり、「お買い物に行こう!」とすぐに意見が出ました。「行きたい人!」と聞くと、真っ先に手を挙げたのは以前「行かない」と行って行かな かったお友達でした。「今回は2つしかないし、前行ってないお友達に譲ってくれる?」と聞くと、「わかった!俺やめとく!」「私も!」と次々に譲ってくれる 姿が。その中でもどうしても行きたい子と前行っていない子で2チームに分かれて行くことに決まりました。「よつ葉牛乳が美味しいってママ言ってた!」「バ ターどれにしよう・・」と真剣に悩み、相談しながらみんなで使う材料を選ぶ姿がありました!











スイートポテト作り

スイートポテトづくりでは、洗う、切る、つぶすの3工程を子どもたちと一緒にしました。 お芋を潰す場面では2人で10回ずつ「1・・2・・」と皆で数えました。

自分の番が終わっても「頑張れー!」と応援したり、皆で力を合わせて「おいしくなあれ」とおまじないを かける姿もありました。今回は「分かち合って食べる」をテーマに、スイートポテトを大きい丸の形に焼い て、お机ごとに分け合って食べました。「お友達も自分も悲しまないようにするにはどう分けたらいいか な?」と問いかけると一生懸命考えていました。「こうやって、斜めに切ろう」「いや、三角にしよう」と計 画的に切るチームもいれば、とりあえず切ってから考えるチームもあり、個性が出ていました。喧嘩が起 こることも予想していましたが、しっかり相手の気持ちも考えて相談する姿に成長を感じました。余った ものはどうするかを聞くと、「おかわり」という子はだれもおらず、「お台所さんにもっていく?」「高木さんに あげたい!だって、いつも畑のこととかしてくれてるし」と、お芋掘りの陰で支えてくださる用務の方やお台 所さんへの感謝の声がありました。1 学期のビワジャムでは「おかわり!! 」と言っていた子どもたちがさ まざまな経験を通して、周りの人のことも考えられるようになったことに感心しました。 用務の方もその場で食べてくださり、「本当に美味しいね!これ!」と言ってもらえました。それに嬉しく

なったのか、「もっとあげたい!」「「古川さんにもあげたかったよー!」と与える喜びを感じていました。 ちなみに味は、私が家で試作した時よりも何倍も美味しかったです!子どもたちも「美味しすぎる!」と 口々に言っていました。きっと子どもたちが愛情をこめて一生懸命作ってくれたからだと思います♪









日が暮れるのが一段と早くなり、寒さを感じる季節となりましたがいかがお過ごしでしょうか。先日は親子ピクニックに、雨の中足を運んで くださりありがとうございました!急遽園内での開催となりましたが、28人揃って皆でお弁当を食べられたことに。沢山の笑顔が見られま したね!1つ1つのお歌が終わるたびに拍手をしてくださる姿に温かい気持ちになりました♪

さて、クラスでは少しずつクリスマスに向けての取り組みが始まっています。お部屋には、クリスマスの飾りが飾られ、ろうそくに火を灯して、 クリスマスまでの期間を楽しみに過ごしています。クリスマス会では、今年度はかわいい動物たちが集まってみんなでケーキを作るというお 話の劇をします。運動会の姿、親子ピクニックやお誕生日会でのお歌の姿を見て頂いたら分かる通り、表現遊びが大好きな1組さん。 「次はだれが見に来てくれるの?」「お父さんやお母さんにも見せたい!」と、とにかく楽しそうに役になりきって楽しんでいます。中にはドキ ドキして不安の中にいる子もいるかと思いますが、無理強いせず、「お歌だけ」「やりたいところだけ」とその子のペースに合わせて進めてい ます。きっと当日も、緊張を紛らわすためにふざけっこをしてみたり、「恥ずかしい」と固まってしまったりいろんな姿があるかと思いますが、結 果ではなく過程を大切に、温かく見守ってくださればと思います!

お手伝いで来てくださった方、

本当にありがとうございました





























赤、青、黄色(3原色)と白の4色を使って色混ぜあそびをしました!最初から「ピンクを作りたいから赤と白だっけ?」と考えながら塗る子、「どんな色になるんだろう! と混ぜながら色の変化を楽しむ様子も見られました♪「ハワイの色になってきた!」等色からイメージを膨らませお話してくれる子もいました!その後、松ぼつくりに色を付け て楽しみました!最初は筆の管理が難しく、大人が筆を洗ったり、1個1個言葉掛けをしながらしていましたが、子どもたちも絵の具の扱いに慣れてくると自分たちで筆を 洗ったり、水道までスポンジでピカピカにしてくれました!



洗うのお手伝いするね~

どんな色になった?

緑色に変身!

松ぼっくりも可愛くするよ♪















